
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 18/09/2019

Observation N° 19 18/09/2019 10:07:33
Anonyme
Il est primordial d'avoir un 2ème pont, pour désengorger la ville, pour une question de temps de trajet
travail/domicile. Il est aussi évident que pour l'écologie tous ces bouchons aux heures de pointe rendent l'air
saturé de microparticules. De plus ce pont à déjà un âge certain et ne pourra pas continuer à supporter le
passage de poids-lourds indéfiniment.

Observation N° 20 18/09/2019 11:49:31
Anonyme
Favorable à ce fameux deuxième pont de Moulins, qui s'il ne résoudra pas tous les problèmes de circulation, aura
au moins le mérite de faire sauter des verrous psychologiques pour venir habiter et vivre sur la rive gauche de
l'Allier.
Pour compléter ce pont, il faudrait également travailler sur les modes doux en créant une zone de transfert
gratuite ou à faible coût, qui pourrait permettre de laisser son véhicule et utiliser soit des transports en commun,
soit un vélo pour se rendre au centre ville.
Pour ceux qui ne peuvent pas faire autrement qu'utiliser leur véhicule, et afin d'induire un comportement plus
responsable, il serait sans doute judicieux d'offrir la gratuité des parking à tous les véhicules respectueux de
l'environnement (Electrique, gaz, hydrogène...) qui je l'espère se développeront dans les prochaines années.
Moulins et Moulins Co ne faisant plus qu'un, le prochain maire et/ou Président de l'Agglo aura sans doute à se
prononcer la dessus.
Bravo aux services pour la qualité du dossier.

Observation N° 21 18/09/2019 15:21:05
Par Pierre BLANC
Favorable au deuxième pont

Observation N° 22 18/09/2019 15:26:48
Par Annick BLANC
FAVORABLE au deuxième pont
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